

Antrag

öffentlich

Datum

19.10.2018

Nummer

A0141/18

Absender

Fraktion DIE LINKE/future!

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

01.11.2018

Kurztitel

Konzept zur Baustellenkommunikation: Bauzaun Stadthalle und Hyparschale
informativ gestalten**Der Stadtrat möge beschließen:**

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, für die Zeit der Bauphase zur Sanierung von Stadthalle und Hyparschale ein Konzept für die Baustellenkommunikation zu erstellen. So soll bspw. der Bauzaun mit Informationen über die jeweiligen Gebäude, u.a. über die Geschichte und Zukunft mit Bildern der Gebäude, gestaltet werden.

Es wird um Überweisung in den Betriebsausschuss KGM und in den Kulturausschuss gebeten.

Begründung:

Der Stadtpark Magdeburg ist ein großer Besuchermagnet und beliebtes Naherholungsgebiet für Magdeburger/innen und Gäste. Es steht zu erwarten, dass die dringend notwendige und bereits erfreulicherweise beschlossene Sanierung der beiden Stadtbild prägenden Gebäude Stadthalle und Hyparschale längere Zeit in Anspruch nehmen wird. Dabei ist zu berücksichtigen, dass ausgerechnet im nächsten Jahr, wenn mit der Sanierung der Stadthalle begonnen werden wird, das Stadthallenareal Referenzstandort des Bauhausjubiläums ist und zusätzliche Besucher/innen anlockt, die dann mglw. auf Bauzäune schauen werden. Daher sollten während der Bauphase die Bauzäune der Baustellen so gestaltet werden, dass diese ansehnlich sind und gleichzeitig über das Gebäude und deren Veränderungen informieren.

Oliver Müller
FraktionsvorsitzenderOliver Wendenkamp
Stadtrat